
■県議会議員構成
大分県議会の議員定数は、 16選挙区ごとに定められており、県全体ては43てす。

大分市は 13、別府市 5、中津市・日田市・佐伯市・宇佐市は各 3、臼杵市・豊後大野

市・由布市は各2、そして竹田市を含む他の7選挙区は各 lとなっています。

今回の選挙て初当選議員は 13名

の一方て、 6期以上の議員が7名お

り、このうち 6 期が 3 名、 7 期• 8 

期． q期が各 1名となっています。

期数が多くなるほど議員数は減少

する傾向にあります。

■所属会派
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大分県議会には上表に記す会派 (3つの 1人会派を含む）が設置されています。

選挙戦の中て r地域の暮らしを将来にわたり守る」 r政治スタンスは保守」と訴えて

きましたが、会派の理解を得る中て自由民主党会派に所属することになりました。

今後、 24 名の最大会派の中て、一人区の竹田市選出県議•新人県議として、市民・

県民の暮らしの中に潜む課題を解決するために、政策を研究し提言してまいります。

皆様のご理解と今後のご支援をよろしくお願いいたします。

■所属委員会
大分県議会には6つの常任委員会（総務企画、福祉保健生活環境、高エ観光労働企

業、農林水産、土木建築、文教警察）が設置されています。年度ごとに委員会構成を

竺更するため、任期中に最大4つの委員会に所属することがてきます。

そのスタートとして r土木建築委員会J に所属することとなりました。私にはこの

分野の県下の状況が見えておらず、旱期にこの委員会に属したいと希望したものてす。

なお、委員外委員として他委員会にも出席可艇てあり、積極的に顔を出していきます。



■政務活動報告
この 1か月間の主な政務活動等、これまての県議としての動きの一部を報告します。
------------------------------------------------1 
5月1日 最初に行った活動は市内3校の県立高校訪問、校長先生と各々意見交換。

後B8日に私立高校を訪ね、未来を担う若者を取り巻く現状の概要把握。

5月3日 国レベルて議論となっている憲法改正に関するフォーラムに参加。

5月4日 市内の観光施設を訪ね、経営者等との意見交換。順次、各施設を訪問中。

5月6日 地域医療・小児医療の専門家からの情報収集・意見交換。

5月8日 県振興局・土木事務所から所管事業に関する説明・意見交換。

5月q日 コロナ5類移行を受け豊肥保健所、家畜保健所・農林水産研究指導セン

ター・食肉衛生検査所等を訪問。市老人クラブ総会、市医師会理事会。

5月 10日農林水産研究指導センター畜産研究部・市畜産センター訪問。現状把握。

5月 II日子牛市場訪問・調査。九州高校女子ソフトポール開会式参加。

5月 13日市消防団幹部との意見交換・現状把握。九州高校女子ソフトボール視察。

5月 14日緑ヶ丘中学校体育大会視察、道の駅竹田創業祭視察。

5月 15日県知事選に伴う県職員異動。新体制確認のため県の事務所訪問・視察。

5月 18日県議会臨時会(lq日まて）。元吉議長（宇佐）、木付副議長（国東）就任。

5月 1qa九州アルプス商工会総代会出席。九大農学部高原農業実践実験場視察。

5月20日竹田中学校・直入中学校体育大会視察。文化振興団体の視察・現状調査。

5 月 21 日医療ケア児保護者•関係者との意見交換。

5月22日献殻田御田植祭（九重野）、荻地域観光施設視察・現状調査。等々。
---------------------------------------------

議会活動や政治活動等も併せて行っています

が、政務活動があらゆる活動の源てす。

竹田市から唯一人の県議なのて違慮せず、相

談・会議・行事など気軽に声をかけてください。

■今後の議会予定

• 
・竹霞出鼻の菖．戴織とともに事蒙・■戴との遍績を員帽す．

5月下旬～ 委員会（土木建築委員会5月2q日）、総務企画・農林水産にも出席予定

6月初旬～ 土木建築委員会県内所管事務調査（振興局ごとに計6日間） ＋豊肥所管

7月初旬～ 県議会第2回定例会（7/5開会-8/2閉会予定）

7/13-14代表質問、 7/18-20一般質問 ※宮成はq月に一般質問の予定。

q月上旬 土木建築委員会県外所管事務調査

■県議活動のペースがつかめず、 報告•発行が遅れてしまいました。 また文字だらけの紙面
となっており、読みづらい県政レポートになってしまいました……。ご容赦の程を。

●4月28日、佐藤樹一郎知事就任。7月県議会てr肉付予算」を提案予定。 r安心元気f未来

創造f共生社会」の基本理念を実現するためのr新おおいた創造•発展枠(20 億円）」の設定。

■r竹田市が直面している問題は、近い将来、大分県全体の問題、この国の問題になる。」と

訴えてきたが、竹田市出身の白坂亜紀参議院議員が誕生。力を合わせ取り維みたい。

■新型コロナ5類移行、例年より早い出水期、続く物価高・・・。国ては少子化対策予算の議

論が賑やかだが、暮らし全般の対応を考えながら未来を良い方向に変えていく。 R 
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